

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN-MATUTINA
LUNES 30 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

El secretario de gobierno en el estado **Alfredo Botello** confirmó que estará presente en la comparecencia a la que fue llamado en el congreso del estado, para explicar el retraso del documento rector de la reforma del estado. (NT)

Después de que las autoridades involucraran a un militante del PRD con el narcomenudeo y el crimen organizado, el líder de los perredistas en el estado **Pablo González Loyola Pérez**, precisó que los operativos que llevan a cabo las policías federales, estatales y municipales son arbitrarios y violan los derechos y garantías de los ciudadanos. (NT)

LEGISLATURA

La comisión de desarrollo económico, fomento industrial y turístico del congreso local está elaborando una iniciativa de ley para que todos los moteles del estado paguen un 2% de impuesto. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Es necesario que se apruebe la ley de ciencia y tecnología que se propuso desde la Legislatura anterior, señaló el director del CONCYTEQ, **Alejandro Lozano Guzmán**. (NC)

SOCIEDAD

Busca el Instituto Nacional de Migración garantizar el respeto a los indocumentados que son asegurados al pasar por el estado de Querétaro en su intento de llegar a los Estados Unidos. El delegado **Miguel Parrodi** aseguró que los elementos reciben capacitación por parte de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

Ayer en la tarde, apenas terminado el juego de gallos blancos, una fuerte lluvia se dejó sentir en gran parte de la ciudad de Querétaro, lo que dejó calles inundadas debido a que algunos drenes no soportaron la cantidad de agua que se precipitó. (NT)

Una fuerte lluvia sorprendió a los queretanos ayer en la tarde. (TVA)

Aparatoso accidente se registró este fin de semana en la carretera México-Querétaro, lamentablemente una persona perdió la vida al volcar su vehículo, después de que otro lo chocara por la parte de atrás. (NT)

MUNICIPIOS

Cinco mil pesos es el monto promedio de los sueldos que se dan en el municipio de Querétaro, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre**. Manifestó que el municipio de Querétaro cuenta con un buen nivel de empleos, superior a la media nacional. (TVA)

Confirman robo en la presidencia municipal de San Juan del Río, donde se llevaron algunos documentos oficiales de la secretaría de gobierno, sin embargo las autoridades no dieron más datos al respecto, para no entorpecer las investigaciones. (NT)

Reconoció el alcalde de Cadereyta **Antonio Ledesma** el déficit en seguridad pública, pero aseguró que estarán en alerta para evitar actos de delincuencia. Aseguró que en ese municipio la seguridad debe de ser prioridad. (NT)

LABORAL

Todo listo para que este 1 de mayo 10 sindicatos del estado lleven a cabo una manifestación en Plaza de Armas. La secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado precisó que esta manifestación se va a llevar a cabo a las 10:30 de la mañana, a pesar de que aún no tienen los permisos para realizar esta movilización frente a Palacio de Gobierno. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La PGR llevó a cabo en el Mercado de la Cruz, un operativo para decomisar productos pirata, Más de 90 elementos federales portando armas largas, sitiaron el domingo el mercado, para incautar productos piratas, en un operativo coordinado desde México. (TVA)

Efectivos de la AFI de la PFP desmantelaron 20 negocios semifijos en el tianguis tradicional de la Cruz, decomisando 5 toneladas de discos, películas y ropa pirata. (NT)

Por más de 6 horas las autoridades de seguridad del estado realizaron el operativo para combatir a la delincuencia organizada. (NT)

La policía municipal de Tolimán actualmente cuenta con 28 elementos policíacos que protegen una población de 24 mil habitantes. La meta para este año será invertir en seguridad pública, aseguró el alcalde **Martín Jiménez**, quien dijo que ante la falta de elementos policíacos aún existen comisariados guarda cuarteles. (NT)

Con la finalidad de preservar la seguridad en el estado, la policía estatal, la PGJ y las policías municipales de El Marqués, Corregidora, San Juan del Río y Querétaro siguen con el cerco en los accesos y salidas de los municipios, con el fin de detectar armas, drogas y personas con ordenes de aprehensión. (NT)

A punta de pistola se realizó el asalto a una joyería ubicada en la calle de Corregidora en el centro. Tras cometer el delito, los delincuentes huyeron en una camioneta. (TVA)